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員が全国モニター、そして私が厚木基地モニターとして
何かと第四航空群司令部にはお世話になっております。
広島の江田島に於ける研修の感想は過日お話しさせて頂
きました。記憶に新しいと思います。そして、先日は私
の受け持ちであります「厚木基地モニター会議」が厚木
航空基地内で開催されました。男性・女性ほぼ同数で約
10 名のモニターにより、当日は佐藤群司令を筆頭に、各
所轄幹部・責任者の方々のご出席を頂き、海上自衛隊の
皆様とモニターとで、海上自衛隊・厚木航空基地の存在感・
認識に対する意見交換、また我々がモニターとして海上
自衛隊と地域住民とのパイプ役として、どのような形で
いかにして協力出来るか等、活発な意見交換を致しまし
た。群司令始め幹部の方々もモニター一人一人の意見を
熱心にお聞き入れ頂き、今後の課題も協議しつつ、時間
の関係上昼食を幹部食堂で招かれ、モニター会議を終了
致しました。司令部に於かれましては、地域住民との親
睦を図る一貫として観桜会、餅つき大会等様々な行事を
計画・実施されております。当綾瀬春日ロータリークラ
ブも各行事にご招待を承り、また基地内への出入りに際
し名誉通門証の発行を頂くなど、大変お世話になってお
ります。群司令に於かれましては我がクラブへの創立記
念例会、クリスマス例会等、ご多忙中にも拘らずご参会
頂いております。今後も変わることなく地域住民との信
頼関係をより以上親密にすべく、海上自衛隊・綾瀬春日
ロータリークラブ相互の協力関係を継続していくことを
強く希望致します。

今日は、先週が移動例会でしたので、クラブで今年度
受け持っております、ウガンダからの米山奨学生のウィ
リアム君には奨学金、韓国からの青少年交換留学生の朴
君にはお小遣いを、それぞれお渡し致します。ロータリー
の一つの奉仕活動としてクラブ会員一同、このような活
動も致しております。海上自衛隊航空群の任務と致しま
して、日本の領海内の監視と保護、また航空救難等広範
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会長の時間	 会　長  塚 原 吉 雄
皆様こんばんは。
先週は移動例会ということで、恒例のお花見例会を兼

ねまして蓮光寺で開催致しました。ご住職の安藤会員の
ご好意により、例会場所の提供を頂きまして有難うござ
いました。そして、クラブ管理委員会、親睦委員会の皆
様には、お花見例会を兼ねた宴席の準備等、ご配慮頂き
本当にお疲れ様でした。点鐘の後一年前に他界された高
橋会員の墓石を前にご焼香もさせて頂き、私としては有
意義な移動例会であったと思っております。

そしていよいよ今日からは、ここ笠間ビルに於いての
初例会となりました。今日のこの初例会に相応しい卓話
者として、先程お客様のご紹介をさせて頂きました当ク
ラブの名誉会員であります海上自衛隊第四航空群司令の
佐藤 誠海将補様には、ご多忙な所貴重なお時間を本日の
卓話依頼に快くご承諾頂きまして誠に有難うございます。
重ねまして本日は宜しくお願い致します。

さて、会員の皆様には何度かご報告をしておりますが、
当クラブでは海上自衛隊より依頼を受けまして、豊島会
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囲に渡ると伺っております。ロータリー活動は地域に対
しての奉仕活動も大切ですが、このような活動もありま
す。佐藤司令にはロータリークラブも幅広いボランティ
ア団体の一つでありますこと、ご理解を頂ければと思い
ます。司令には少しでも長く卓話をお願い致します。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎
◆ 本日より長後の柳川さんにて弁当を手配しております。
◆ 例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎ロータリークラブ

４月30日（金） → 休会
・藤沢北ロータリークラブ

４月16日（金） → IMへ振替え
・寒川ロータリークラブ

５月３日（月） → 休会
５月10日（月） → 移動例会

・藤沢北西ロータリークラブ
４月15日（木） → ４月17日（土） IMへ振替え
５月27日（木） → 移動例会

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
3/24 840 24 24 20 83.33% 0 83.33% 0 83.33%
4/7 841 24 24 18 75% 0 75%
4/14 842 24 24 22 91.66%

事前 M.U. 安 藤 昌 信（GSE）
 上 條 隆 司（GSE）

■前年度会長・次年度会長・次年度幹事より報告
	 前年度会長  廣 安 　 修

報告書の発行が遅れ遅れて、今日になった事をお詫び致
します。

内容的には見やすいようにと思い活動経過を一覧に纏
め、写真で見る経過との二部構成にしてみました。

今回、この報告書が遅れた事もあって貴重な提案があり
ました。それは活動計画書と活動報告書を一冊に纏められ
ないか、という提案です。是非今後の検討課題にして頂き
たいと思います。

次年度会長  武 田 　 敬
地区協出席義務者を確認します。欠席される方は届け出

て下さい。当日は乗り合いで会場へ行って下さい。
増強を会員の皆様お願いします。純増２名以上の目標で

す。

次年度幹事  笠 間 博 幸
● 地区協議会の登録時間は 11 時 30 分。点鐘は 12 時 30

分です。
● 次年度活動計画書を５月 12 日の例会までに提出して下

さい。各委員長・委員の方、よろしくお願いします。

■クラブ管理委員会 鈴 木 光 雄  会　員
４月７日の花見例会参加の皆様、御苦労様でした。参加

の負担金としまして 2,000 円をお願い致します。

■スマイル委員会 比留川 政彦  会　員
【会　員】
塚 原 吉 雄 さ ん 新例会場の初例会です。皆様の協力
でどうにか間に合いました。海上自衛隊第四航空群司令
海将補 佐藤 誠様、ようこそいらっしゃいました。本日
の卓話宜しくお願い致します。

笠間 正二郎さん 佐藤群司令、ようこそおいで下さい
ました。本日は宜しくお願いします。

武 田 　 敬 さ ん 群司令 佐藤様、卓話よろしくお願い
します。

内 田 孝 由 さ ん 群司令、卓話楽しみにしています。
廣 安 　 修 さ ん 新しい例会場で、新たな気持ちで出
発しましょう。佐藤群司令様、卓話よろしくお願いしま
す。

笠間 治一郎さん 今日４RC 親睦ゴルフコンペに参加
してきました。久しぶりのゴルフを楽しんできました。
群司令 佐藤様、本日の卓話よろしくお願い致します。

佐 多 忠 武 さ ん 佐藤 誠 第四航空群司令、卓話宜し
くお願い致します。紀 正さん、大変お世話になりあり
がとうございました。

澁 谷 敏 夫 さ ん 新しい例会場は狭いながらも楽しい
我家という感じで良いですね。贅沢は言えませんです。
群司令、本日の卓話楽しみです。宜しくお願い申し上げ
ます。

加 藤 良 隆 さ ん 第四航空群司令 佐藤 誠様、卓話よ
ろしくお願いします。

紀 　 　 正 さ ん 新例会場にスマイルします。
二 見 義 光 さ ん 新しい会場はまとまりが良く、大変
心地が良いと思います。佐藤様、卓話楽しみにしていま
すので、よろしくお願い致します。

紀 　 　 孝 さ ん 新しい会場で気分も新しくなりまし
た。寺尾台交差点スクランブルにしましょう。正ではあ
りません。

鈴 木 光 雄 さ ん 群司令ようこそ。走れるロータリア
ン、今回は土浦かすみが浦マラソン大会に参加です。18
日 10 時スタートです。うまく走れます様に。スマイル。

笠 間 博 幸 さ ん この前盗まれた車が横浜で発見され
ました。ヤクザ屋さんが乗り回していました。公務執行
妨害と麻薬で逮捕されたそうです。車を引き上げる費用
はこっちもちです。

細 谷 正 昭 さ ん 今日から新しい例会場での例会。よ
うやく落ち着けて良かったですね。佐藤第四航空群司令
様、本日の卓話宜しくお願い申し上げます。

豊 島 良 次 さ ん ウィリアム君ようこそいらっしゃい
ました。今日から新例会場となりました。なんとなく落
ち着ける感じです。

露 木 泰 江 さ ん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。第四航空群司令 佐藤様、卓話楽しみにしております。

今回スマイル ￥17,000
累　計 ￥ 703,000

■卓話（内容別冊掲載）
海上自衛隊第四航空群司令海将補

佐 藤 　 誠  様


